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          Данная работа посвящена исследованию различий кинетики и динамики сорбции глюкозы между молекулярно импринтированным и неимпринтированным полимерами. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Изучение влияния размера гранул полимеров на кинетику сорбции глюкозы. 2. Исследование влияния импринтирования полимерной матрицы на характер диффузии молекул глюкозы. 3. Определение режимов сорбции полимеров в динамических условиях. 4. Выявление оптимального по показателям динамики и кинетики сорбции глюкозы сорбента для использования в хроматографических процессах. Работа проходила в ИВС РАН, где были синтезированы исследуемые полимеры и проведены кинетика и динамика сорбции глюкозы. С помощью программного обеспечения OriginProLab были построены кинетические и динамические кривые сорбции целевого компонента. В результате была установлена фракция импринтированного полимера, обладающая лучшим временем насыщения и вкладом специфичного связывания молекул глюкозы с импринт-сайтами. На основании проведенных исследований в ИВС РАН было выявлено, что импринтирование шаблонных молекул глюкозы в предполимеризационный комплекс значительно повлияло на характер кинетических кривых и изменило режим сорбции в динамических условиях.
        

        
          The given work is devoted to the study of differences kinetics and dynamics of glucose sorption between molecularly imprinted and non-imprinted polymers. The research set the following goals: 1. Studying the effect of polymer granule size on the kinetics of glucose sorption. 2. Analysis of the influence of imprinting of a polymer matrix on the character of diffusion of glucose molecules. 3. Determination of sorption modes under dynamic conditions. 4. Identification of the optimal sorbent in terms of dynamics and kinetics of glucose sorption for further use in chromatographic processes. The work was fulfilled in IMC RAS, where were synthesized polymers and held kinetics and dynamics of glucose sorption.  Kinetic and dynamic curves of the sorption of the target component were constructed using the OriginProLab software. As a result, the fraction of the imprinted polymer was found to have the best saturation time and the contribution of specific binding of glucose molecules to imprint sites. Based on the research at IMC RAS it was discovered that imprinting of template glucose molecules into the prepolymerization complex significantly influenced on the kinetic curves and changed the sorption mode under dynamic conditions.
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